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女性応援プロジェクトの発足からこれまでの各種施策の経過や、「ろうきん Raseek」の名称の由来、

今年度実施している施策について藤島本部 Raseek メンバーから説明を行い、岡山県リーダーである

砂子津山支店 Raseek メンバーからは自己紹介と営業店 Raseek メンバーとして担っている役割につ

いて説明を行いました。 

また、参加者から８月より発売開始になった女性応援「ろうきん Raseek 定期預金」についてご質

問をいただき、広く組合員への周知について協力を要請しました。 

テーマ：働く女性の満足度アップやお取引の拡大に向けて 

～ろうきん運動として何ができるか？～ 

日 時：2022 年 11 月 18 日（金）14：00～16：40 

会 場：松江エクセルホテル東急 

出席者：藤島本部 Raseek メンバー 

村上松江支店 Raseek メンバー（島根県リーダー） 

小村安来支店 Raseek メンバー・佐々木出雲支店 Raseek メンバー 

篠原浜田支店 Raseek メンバー・佐々木益田支店 Raseek メンバー 

森山雲南支店 Raseek メンバー 

ろうきん Raseek 活動の拡大や認知度向上に向けて、各県の諸会議に出席し、 

ろうきん Raseek 活動の報告を行っています。 

女性応援プロジェクトの発足からこれまでの各種施策の経過や、「ろうきん Raseek」の名称の由

来、今年度実施している施策について説明と各施策の進捗状況について報告を行いました。 

今年度より全店にろうきん Raseek 担当メンバーを配置しており、推進委員のみなさまに顔と名

前を憶えてもらうため、島根県下の営業店に所属する Raseek メンバーも登壇し自己紹介を行いま

した。 

～各県の取組みをご紹介～ 各県推進代表者集会編 

岡山県推進代表者集会 

テーマ：～みんなで創る“ろうきん運動”～ 

日 時：2022 年 8 月 23 日（火）14：30～17：05 

会 場：ピュアリティまきび 

出席者：藤島本部 Raseek メンバー 

砂子津山支店 Raseek メンバー（岡山県リーダー） 

 

島根県推進代表者集会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ：会員・組合員とご家族の幸せの実現に向けて 

日 時：2022 年 11 月 22 日（火）14：00～17：00 

会 場：防長苑 

出席者：藤島本部 Raseek メンバー 

米山岩国支店 Raseek メンバー 

（山口県リーダー） 

 

少しずつではありますが、「ろうきん Raseek」について知っていただいている組合員の方が増え

てきたと感じています。引き続き「ろうきん Raseek」について周知活動等を行い、女性の利用拡

大をスタートラインとして、女性組合員だけでなく、組合員のご家族全体の幸せに貢献できるよ

うな活動につなげていきたいと思います。各営業店にろうきん Raseek メンバーが配置されてい

ますので、お気軽にお声掛けください！ 

 

山口県推進代表者集会 

女性応援プロジェクトの発足からこれまでの各種施策の経過や、「ろうきん Raseek」の名称の由

来、今年度実施している施策について説明と各施策の進捗状況について報告を行いました。 

山口県リーダーである米山岩国支店 Raseekメンバーより自己紹介と営業店 Raseekメンバーと

して担っている役割について説明を行い、Raseek が担っている家族参加型企画等含め各支店での

連携について協力要請を行いました。 

https://www.chugoku.rokin.or.jp/raseek/ 

パソコンの方は 
こちらから 

スマホの方は 
こちらから 

Raseek のホームページは 、こちらからご覧ください。 

●職場の女性組合員に対して「ろうきん Raseek」の周知をしていきたい。 

●Raseek のチラシよかったと思います！いつもと違う感じで目をひきました！ 

●女性部や厚生部と連携し、女性を対象とした勉強会やセミナーの企画につな

げていきたい。そのために支店・Raseek メンバーとの連携を図りたい。 

●家計を握っているのは女性の方が圧倒的（周りの声をきくと）なので、女性組合

員に労金運動を知ってもらう Raseek の取組みは重要と思う。 

●Raseek を切り口に女性組合員への取組みが何かできればと思います。 

●女性が多い職場なのでRaseek のことを知るのと、ろうきんに関心をもって

いってもらうようにしていきたい。 

などのお声をいただきました。 

集会後のアンケートでは 

ろうきん Raseekより 


